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本报讯（特约记者 郑战波）夏末
秋初，在孟津广袤的田野上，各类农产
品从农业产业园区采出，源源不断地运
往洛阳市区内外的超市。“财丰”草莓、

“盟津”贡米、“慧源”蔬菜、“送驾”鲜桃、
“洛建”小西瓜和金银花、香菇酱、孟津
梨、红薯粉条等孟津农产品，都深受消
费者的欢迎。

丰茂的原野、丰富的农产品，凸显
着孟津县现代农业产业园区建设的成
果。到目前为止，该县共发展各类农
业产业园区 49 个，规模化经营土地面
积 8 万 多 亩 ，占 全 县 总 耕 地 面 积 的
14%，每个乡镇都有 1000 亩以上的农
业产业园区。

建好农业产业园区，要有叫响市场
的品牌产品。常袋镇马岭村的金禾现
代农业产业园，是陈峥夫妇 2012 年投
资创建的。在5000平方米的智能温室
里，陈峥指着8万盆顶级软脚铁皮石斛
说，别看其貌不扬，药用价值可不得了，
它享受的是模仿野生环境、自动化喷雾
淋雨、纯净营养水，可“金贵”了。这批
铁皮石斛，像筷子一样粗细的一根，在
市场上可卖到两三千元。

像这样的“摇钱树”，在孟津县的农
业产业园区里培植了很多。在会盟镇
铭晟农业科技有限公司的实验基地里，
几十亩枝繁叶茂的桃树上长的不是桃，
而是“石黄果”。它是返乡大学生常巧
焕经过8年科技攻关，培育的一种果树
新品种，果子有桃、杏、李子、香蕉、苹果
等多种果品香味。

建好农业园区，科技含量低不得。
在麻屯镇天羽庄园七彩山鸡养殖车间
的不锈钢鸡舍里，存栏七彩山鸡4万多
只。鸡舍动力来源依靠太阳能发电，控
温、照明、通风、喂料、饮水、清粪、消毒
全部实现自动化，每天可收获七彩山鸡
鸡蛋3.5万枚。
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14日，在洛阳翠绿供港蔬菜金溪湖基地，员工正在采收芥蓝。
去年，该公司在孟津县送庄镇建设供港蔬菜基地1000亩，

所产芥蓝等16个品种的蔬菜供不应求。今年，公司又在麻屯镇
金水河流域的优质红壤区拓展蔬菜种植基地150亩。目前，每
天采收蔬菜15吨，用冷藏车运往香港，以满足市场对优质高端
蔬菜的需求。 记者 梅占国 特约记者 张寅亮 摄

2020年前，全市六成以上
行政村建老年幸福院

中共洛阳市委 洛阳市人民政府

关于做好新时期
扶贫开发工作的若干意见

本报讯（记者 李迎博 通讯员
曹国丽）近日，市人大常委会专门召开
主任（扩大）会议，传达贯彻市委十届
十一次全体（扩大）会议精神，并结合
人大工作实际，就深入落实全会精神
进行部署。市人大常委会主任李少敏
主持会议。

李少敏指出，市人大机关全体党
员干部要认真学习市委十届十一次全
体（扩大）会议精神，准确把握会议精
髓，深刻领会精神内涵，把思想和行动
统一到加快建设名副其实的中原经济
区副中心城市的重大战略部署上来，

努力推动市委重大决策部署的贯彻落
实。

李少敏强调，要紧紧围绕建设名
副其实的中原经济区副中心城市的总
体目标，依法履行人大立法、监督、重

大事项决定、代表议案建议办理等工
作职责，转变作风，务实重效；要立足
于我市全面深化改革的重点领域和关
键环节，进一步健全立法起草、论证、
协调、审议机制，不断推进科学立法、

民主立法；要认真听取和审议市政府
《关于制定〈中原经济区副中心城市
五年规划〉的议案》，组织人大代表进
行视察调研，提出意见和建议；要进
一步创新监督形式，提升监督实效，
组织人大代表开展好执法检查，对引
黄入洛工程、城市水系建设、开放招
商、服务企业、优化环境等工作进行
视察调研，探索开展对人民群众普遍
关注的热点、难点问题进行专题询问
工作；要进一步发挥广大代表的作用，
加强与基层代表的联系，广泛听取代
表的意见和建议，形成强大合力。

李少敏对贯彻市委全会精神提出要求

转变作风 务实重效
扎实做好人大各项工作

本报讯（记者 孙自豪）昨日，市委
常委、组织部部长田金钢主持召开
市委组织部部务会议，专题传达学习
市委十届十一次全体（扩大）会议精
神，要求各级组织部门、广大组工干部
要进一步统一思想，鼓劲加压，为加快
建设名副其实的中原经济区副中心城
市提供高标准、高质量的组织保证。

一要抓好开放创新城的协调推进
工作。要牵头制定好详细的路线图和

工作措施，具体到事、责任到人，强力
推动工作开展。二要加强领导班子和
干部队伍建设，牢固树立“以干事为前
提、凭干事用干部”导向。认真抓好市
管领导班子和领导干部的综合考评，

完善县（市）区、市直部门考评体系，突
出业绩考核，以科学发展实绩来评价
干部，使名副其实副中心建设成为市
委识人、选人、用人的主战场。加强和
改进年轻干部培养选拔工作。三要统

筹推进人才工作和人才队伍建设。认
真落实《关于进一步提高人才工作服
务水平的实施方案》，紧紧围绕我市经
济社会发展特别是重点产业发展，大
力引进和培养高层次创业创新人才和
各类急需紧缺优秀人才。四要全面加
强基层服务型党组织建设，持续深入开
展软弱涣散基层党组织和后进村（社
区）整顿和社区“达标创优”工作。五要
着力抓好组工干部队伍自身建设。

为建设名副其实副中心
提供高标准高质量组织保证

本报讯（记者 孙小蕊 通讯员
刘晨阳）昨日，市委统战部组织机关党
员干部召开专题会议，学习贯彻市委
十届十一次全体（扩大）会议精神。会
议指出，要围绕建设名副其实的中原
经济区副中心城市，凝心聚力、务实创
新，立足工作实际，扎实推进全市统一
战线各项工作。

市委常委、统战部部长、副市长
陈向平强调，全市统战系统党员干部

要深入学习市委全会精神，团结引导
广大统一战线成员发挥各自优势，在凝
聚共识、助推发展上取得新的成绩。全
市统战系统要充分发挥统一战线联系
广泛、渠道多元的优势，积极搭建资金、

技术、项目、人才引进平台，努力促进更
多大项目、好项目落户洛阳；要组织引
导各民主党派、工商联和无党派人士，
深度聚焦加快建设名副其实的中原经
济区副中心城市，对事关全市发展大计

的重大课题深入考察调研，积极建言献
策，促进党委、政府科学决策；要深入推
进党的群众路线教育实践活动，着重在
完善政策、拓宽领域、创建载体、健全制
度、改进方式等方面有所突破，不断增
强统战工作内生动力，推动统一战线事
业创新发展；要通过完善制度、强化作
风建设等方法，制定目标管理考核办
法，进一步建立目标明确、责任落实、考
核规范、奖惩严明的长效工作机制。

深度聚焦名副其实副中心
扎实做好统战工作

本报讯（记者 李迎博）昨日，市
委宣传部召开专题会议，传达学习
市委十届十一次全体（扩大）会议精
神，并结合我市宣传思想文化工作，
就贯彻落实市委全会精神进行研究
部署。

市委常委、宣传部部长杨炳旭
强调，全市宣传思想文化战线广大干
群要把贯彻落实好市委全会精神作
为当前及今后一段时期的首要任务，

把思想和认识统一到行动上来。要
通过座谈、研讨、报告、宣讲等多种形
式，营造学习宣传的浓厚氛围；要充
分发挥党校、社科理论专家的优势，
分专题对市委全会精神进行深入解

读，在全市上下达成共识；要认真做
好对外宣传工作，为洛阳加强开放招
商、招才引智等工作树立良好形象；
要紧紧围绕建设名副其实的中原经
济区副中心城市的总体布局，以建设

中原经济区文化示范区为重点，加快
拟订文化示范区建设行动计划，并配
合有关部门论证、谋划好其他相关工
作；要以市委全会精神推动全市宣传
思想文化工作实现新提升，以深入开
展教育实践活动为契机，切实整改、
转变作风，使全市各级宣传部门树
立新形象，激发新动力，为洛阳加快
建设名副其实的中原经济区副中心
城市做出新贡献。

树立新形象 激发新动力
提升宣传思想文化工作

本报讯（记者 李东慧）昨日，市
委办公室召开全体人员会议，传达学
习贯彻市委十届十一次全体（扩大）会
议精神，要求全体干部职工迅速行动，
狠抓落实，努力在解决“最先一公里”
问题上争当表率。

会议指出，要深入学习，明确方
向。切实把学习市委书记陈雪枫的重
要讲话精神与中央和省委关于改革发
展各项部署紧密结合起来，与洛阳经济

社会发展的具体实践结合起来，深入理
解和全面掌握加快建设名副其实的中
原经济区副中心城市的重要内涵，自觉
用全会精神统一思想和行动。会议强
调，要勇于担当，争当表率。市委办全

体人员要积极响应市委号召，主动融入
大局、服务大局，认真贯彻落实市委重
大决策和重要部署，创造性做好服务和
保障工作，进一步提高办事效率，努力
在解决好“最先一公里”问题上争当表

率，自觉肩负起服务发展、促进发展的
光荣使命。会议要求抓好督查，推动落
实。充分发挥督促检查职能作用，将
会议决策督查与重点工作督查结合起
来，坚定不移地持续推进全会各项目
标任务的落实。认真吸纳基层和群众
提出的意见和建议，进一步丰富内涵、
优化战略、完善措施、强化保障，为洛
阳加快建设名副其实的中原经济区
副中心城市做出新的更大贡献。

在解决“最先一公里”
问题上争当表率

本报讯（记者 孙自豪）昨日，市委
副书记、市长李柳身主持召开市政府常
务会议，研究市政消火栓建设工作，讨
论并原则通过了《洛阳市市政消火栓建
设管理办法》。会议决定，今年年底，要
全面完成市政消火栓（消防水鹤）的补
建和维修工作，确保消防供水需要。

我市消火栓建设历史欠账较多，城
市区部分道路规划建设时未按规定同
步建设消火栓，伊滨区目前没有 1 个
市政消火栓。除伊川外，其他县（市）、
吉利区市政消火栓普遍严重缺损。根
据工作安排，2014 年年底，完成全市
市政消火栓（消防水鹤）的建设和维修
工作。其中，市区共需建设市政消火
栓1700个，维修251个，建设消防水鹤
20个。

会议强调，要高度重视消防基础设
施建设，在制订城市发展规划时，要对
市政消火栓同步规划、同步设计，确保
建设数量、布局、位置符合规定。城市
建成区、开发区、旅游度假区、工矿区、
集贸市场，以及纳入城市中远期规划的
道路，要将消火栓和其他基础设施建设
统一规划、同步实施、同时验收。若因
不尽职不尽责造成火场周边无水可用
或用水供给不足，导致火势蔓延扩大，
发生人员伤亡和重大财产损失的，要依
法严格追究相关部门责任。

《办法》强调，发改、规划、公用、住
建、财政、消防、供水企业等单位要按照
各自职责，承担起消火栓规划、建设、维
修、保养和经费保障任务，建立消火栓
建设、管理、使用、维修长效机制。发改

部门依据城乡消防规划，要将消火栓建
设列入地方固定资产投资计划。规划
部门负责市政消火栓建设的规划，在新
区开发、旧城改造和新建、扩建、改建城
市道路时，必须按照国家有关规范要求
规划设置消火栓。

《办法》提出，各乡镇（办事处）、产
业集聚区在进行城镇建设时要按规范
建设市政消火栓。有条件的县、乡、村
可充分利用江河、湖泊和水塘等天然水
源设立消防车取水平台。

《办法》明确，市政消火栓一经安
装，任何单位和个人不得随意拆除或迁
移，因城市建设确需迁移或拆除的，应
征得公用事业部门同意，并事先通知公
安消防部门，符合重建条件的应按国家
标准重建。市政消火栓专供灭火救援

和日常消防训练使用，任何单位和个人
不得擅自启用市政消火栓用水。因特
殊情况确需启用的，必须征得供水单位
同意，并按照实际用水量交纳水费。

《办法》强调，任何单位和个人都有
保护消火栓的义务，严禁埋压、圈占、遮
挡消火栓，严禁擅自拆除、停用、损坏消
火栓。广大群众发现以上行为，应当立
即拨打96119报告公安机关消防部门。

会议还就贯彻落实市委十届十一
次全体（扩大）会议精神做出安排。会
议强调，各级各部门一定要根据全会确
定的目标要求，自觉找位置、主动定任
务、积极担责任，突出关键点、找准切入
点，以行动的力度加快发展的速度，以
行动的成效将美好蓝图变为现实。

会议还研究决定了其他事项。

李柳身主持召开市政府常务会议研究消防基础设施建设工作

年内完成市政消火栓建设维修任务
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